
Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums 

der Diakonie Stetten e.V. 

Jubiläums·denkmal: Wir im Spiegel – damit alle 
dabei sind 

Menschen mit und ohne Behinderung haben zum 
Jubiläum  
von der Diakonie Stetten ein Denkmal gemacht. 
Das Denkmal heißt: 
Wir im Spiegel – damit alle dabei sind 



Das Denkmal soll zeigen: 
• Es gibt viele verschiedene Menschen. 
• Alle Menschen können gut zusammen leben. 
 
Das Denkmal passt gut zum Jubiläums·motto von der 
Diakonie Stetten. 
Das Jubiläums·motto heißt: Damit alle dabei sind. 
 
Das Denkmal ist aus 6 Teilen. 
Es kann auseinander genommen werden. 
Es ist aufgebaut wie eine Spirale. 
 
Die Spirale zeigt: 
• Das Leben ist immer in Bewegung. 
• Alle Menschen gehören zusammen. 
 
Ganz oben an dem Denkmal ist eine Hand mit einer 
Welt·kugel. 
Die Hand mit der Welt·kugel soll zeigen: 
Alle Menschen auf der Welt sollen gut miteinander 
umgehen. 
 
Im Kunst·werk steht ein Gedicht. 
Das Gedicht hat Beate Fischer geschrieben. 
Das Gedicht heißt: Wir im Spiegel. 
 
Diese Menschen haben an dem Projekt mitgearbeitet: 

• die Künstler und Künstlerinnen: 

Volker Brandt Corinna Frank 
Valentina Drzanic Volker Anger 
Heike Bach Bettina Pilz  
Torsten Weiss Joachim Humpert 
Monika Pielok Eleni Karapepera 
Manfred Luczinski Michaela Frank 
Soheijl Nabiollah Michael Kuthe 
Linda Liskamm Karl-Heinz Maurer 
Stefan Häfner Karin Maresch Rühle  

• Studenten und Studentinnen von der Fach·schule  

für Arbeits·erziehung an der Ludwig Schlaich 
Akademie  

• die Dichterin Beate Fischer 

 



• Thomas Grabert

Er hatte die Idee für das Denkmal.

• Andrea Ebner von der Kreativen Werkstatt

Die Künstler und Künstlerinnen laden Sie herzlich ein: 

• Kommen Sie vorbei.

• Schauen Sie das Denkmal an.

• Fassen Sie das Denkmal an.

Hier können Sie das Jubiläums·denkmal 
anschauen: 

• 15. Mai 2024 bis 28. Juni 2024

Im Eingangs·bereich vom Landrats·amt Rems-Murr, 
Alter Postplatz 10, 71332 Waiblingen

• 28. Juni 2024 bis 27. Juli 2024

Im La Salle am Schloss von der Diakonie Stetten, 
Schlossberg 2, 71394 Kernen-Stetten

• Oktober 2024 bis 4. September 2024

Im Gemeinde·haus von der Evangelischen 
Kirchen·gemeinde Stetten, Kirchstraße 1, 71394 
Kernen Stetten

• 5. November 2024 bis 3. Dezember 2024

Im Eingangs·bereich vom Bürger·haus von der 
Gemeinde Kernen, Stettener Straße 18, 71394 
Kernen-Rommelshausen 


